
 

Céline : J’apprécie le 

temps de partage en 

confiance, avec humour 

parfois, on se connait 

bien. 

 

François : 

Toujours 

content de 

venir. 

 

Marie Laure : 

Heureuse de 

notre temps 

de prière ! 

Evelyne : Nous nous 

connaissons de mieux 

en mieux, des échanges 

en vérité.  

 

Béatrice : Action de grâce 

pour tout ce qui est dit 

dans nos rencontres… 

Bernard : Nous 

sommes là en 

simplicité, avec 

nos défauts, 

nos joies, nos 

difficultés…. 

 

Bertrand : 

Les échanges 

sont riches et 

nourrissants 

pour notre 

vie de foi. 

Pierre Etienne : 

Joie 

d’évangéliser, 

nos métiers et 

nos relations. 

Jacqueline : impressionnée 

par ce que font les 

professeurs de écoles. L’équipe CDEP d’Angers en juin 2022 


